



屋良っ子だより

第8号 令和5年12月4日(月)

嘉手納町立屋良小学校
電話 098-956-2214
発行 稲嶺盛幸

学校教育目標：○思いやりのある子 ○よく考える子 ○たくましい子
「思いやりの心もち、気づき・考え・実行して、夢実現を目指す子」

【12月行事予定】

1	金	人権の日
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	第2回学校訪問
6	水	感染予防集会 嘉手納高校生による 出前授業(SNS) 委員会活動
7	木	
8	金	秋田交流事業報告会
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	標準学力検査(2年~6年)
13	水	生活・表彰朝会
14	木	
15	金	演劇鑑賞会(2・3校時)
16	土	沖縄地域教育の日
17	日	家庭の日・ファミリー読書
18	月	
19	火	
20	水	クラブ⑦
21	木	
22	金	(幼)生活発表会
23	土	
24	日	
25	月	2学期前半終了日 お話朝会
26	火	冬季休業~1月5日
27	水	
28	木	仕事納め
29	金	年末年始休~1月3日
30	土	
31	日	

【令和5年度 運動会】

11月19日(日)に一週間延期となった運動会を開催しました。当日朝は曇天でしたが、徐々に日も差し青空の下での運動会となりました。

児童会スローガン「えがお まんかい 一致団結!」となった運動会となりました。(振り返りを裏面へ掲載)

(12日)・19日は早朝から会場設営へのご協力、運動会終了後はテント片付け等、PTA・保護者の皆様に多大なるご協力をいただきました。ありがとうございました。



【1年生】



【2年生】



【3年生】



【4年生】



【5・6年生】



【児童会を先頭に入場】

【人権教室】

10月26日に2・4・6年生を対象に人権教室を行いました。この授業は町人権擁護委員の方々に「人権」をテーマにアニメや詩等を通して、「主人公の気持ち」や「いじめ」「もし自分だったら」、「悩んだ時にはど



うすればいい？」等、身近に起こりうる出来事を自分事として考える授業です。

学年によって内容・質問を変え、児童にとっても「はじめは何かあっても許さない」という気持ちが高まった授業となりました。

【4年生の振り返り】から

私は「プレゼント」（アニメーター）の主人公のようになったことがあります。今日、すがま先生が言ったように勇気を出したいと思います。

【6年1組 中頭音楽発表会で中頭代表に選出】

去る11月29日うるま市民芸術劇場において行われた中頭小学校音楽発表会で、本校6の1合唱「いのちのリレー」が中頭代表に選出されました。校内発表会・地区ブロック発表会、中頭発表会での素敵な歌声を12月には「県小学校発表会」という大舞台で響かせてくれるものと思っています。



【運動会振り返り】

1ねん よもよせさん

5ねんせいのおにいちゃんがかんばっていてかっこよかったです、たまいれるときは、1こいれることができうれしかったです。にかいせんもかててうれしかった。みんなえがおでした。

1ねん まつしまさん

わたしがうんどうかいでかんばったことはたまいれです。たまいれるときに「かちますように」ってなげました。いちばんすごいとおもったところは5・6ねんせいのエイサーです。どうしてかというところすごくかっこよかったですからです。わたしもあんなふうにかっこいい6ねんせいになりたいです。

2年 やまうちさん

ぼくは50mでMさんとKさんとはしてかちました。さいごは、白ぐみがかちました。けど、あいてがいたからたのしかったです。3年生になったらかちたいです。

2年 かわみつさん

11月19日にうんどう会がありました。わたしが一番かんばったのは「キックアンドスライド」です。なぜかというと、練習のとき、しっばいがおおかったのに、ほんばんになったられんしゅうよりじょうずになったからうれしかったです。かけっこもたのしかったです。

3年 ひがさん

ソーランぶしでキレッキレにおどれたから、屋良っ子発表会のダイナミック琉球でもキレッキレでおどる力がついたから、ソーランぶしのように覚えて、キレッキレに最後まで、元気にあきらめないで笑顔をお家のひとにみてもらいたいです。

この運動会で走ることやキレッキレに踊る力がつきました。また、ぼくもみんなも成長していると思います。なぜなら、赤組は負けたけど最後まで元気よくあきらめないで自分たちの番が終わってもおうえんするから、それは3年1組の成長だと思っています。

【4年生～6年生は次号に掲載】